

BISS Hockenheim

Mahnwache Lärm

(kso). Am Mittwoch, 30. April findet zum 17. Mal ein internationaler Tag gegen Lärm statt. Der weltweite „Tag gegen Lärm – International Noise Awareness Day“ wird in Deutschland von der Deutschen Gesellschaft für Akustik (DEGA) organisiert. Deutschlandweit finden etwa 150 Aktionen statt. Auch die „Bürgerinitiative Stille Schiene Hockenheim e.V.“ wird am 30. April um 17.00 Uhr auf dem Vorplatz der AOK-Geschäftsstelle (Karlsruher Straße 10) eine Mahnwache gegen den Lärm abhalten. Alle Bürgerinnen und Bürger, die sich an diesem stillen Protest gegen die zunehmende Verlärmung Hockenheims beteiligen möchten, sind herzlich eingeladen.